

Subconsciente; Mundo de Luz y Memoria de Vidas Pasadas: GABY

Piloto en la Segunda Guerra Mundial

Hace algunos años, comenzó a manifestarse en mí un gran miedo a viajar en avión, más precisamente cuando había turbulencia y el avión se movía. Este miedo se fue intensificando cada vez que viajábamos y había mal tiempo o turbulencia. En tales casos, yo sentía pánico.

Hice regresiones con Kakán, pero, por mis bloqueos y grandes traumas, no pude ver nada, en ese momento; sólo sentía mucha angustia. Él muy pacientemente me explicó que cuando hay traumas grandes, la mente bloquea toda esa información, para protegernos a nosotros mismos de tanto sufrimiento.

Un día, estando con Kakán una librería, él me pasó un libro de regresiones y me dijo que leyera tal página exacta, comencé a leer un relato de un piloto de avión de la Segunda Guerra Mundial, cuando su avión fue atacado y derribado. Me quedé helada: Sentía que estaba leyendo el relato de mi propia vida.

Comencé a llorar, no podía evitarlo, todo se revolucionó en mi interior y todo mi Ser exclamó: ¡¡¡Eso fue exactamente lo que me pasó a mí también!!! Y a partir de ese momento, todo lo que me pasaba en los aviones empezó a cobrar sentido.

Intenté hacer regresiones con la nueva información que tenía, pero, por mis bloqueos, no pude visualizar nada aunque, esa certeza interna que ahora tenía, me hizo ir encontrando internamente más y más elementos, que me han ayudado mucho, y que están todos relacionados con ese trágico hecho de caerse mi propio avión.

Por ejemplo, si alguien me sujeta los brazos, me da una desesperación terrible y descubrí que eso es porque mi avión caía y yo no me podía zafar el cinturón especial de seguridad e iba cayendo totalmente consciente. En esta encarnación, nunca pude

participar en ningún juego que subiera y bajara brusco. Me daba terror.

La Historia del por qué de mi pánico, la hallé recordando, y es la siguiente: estábamos en la 2da Guerra Mundial, yo era un muchacho inglés, de unos 20 años, y me tocó ser "artillero de popa", en la cola de un gran bombardero. Yo iba sentado al fondo del avión, tenía mi ametralladora, y podía moverla para disparar a los aviones enemigos.

Ese día estábamos en una incursión en territorio enemigo. De repente, siento que mi avión fue alcanzado por disparos antiaéreos y el avión comienza a caer, trato de zafarme para saltar en paracaídas... y los cinturones no se podían desabrochar, por ello toda la caída del avión la viví aterrado, atrapado y totalmente consciente. Así acababa esa vida que yo, persona muy sensible, tanto amaba.

De allí, que cuando, actualmente, estamos en un avión y éste comienza a moverse, para mí significa pánico (y no hay razonamiento que sirva en ese instante) el avión se va a caer sí o sí. Le agradezco a Kakán, por su gran paciencia conmigo en esos momentos, porque hemos viajado mucho.

Tengo que reconocer que, como EL TRAUMA se activa sólo cuando estoy arriba de un avión, o en las fechas cercanas a volar, (cosa que ahora no es frecuente), no lo he trabajado nunca tan intensamente como debería haberlo hecho. Pero sé que mi alma necesita urgentemente esa sanación y ya no puedo ni debo seguir cargando con ese peso innecesariamente, ya que lo único que hace es frenar la sanación de mi alma y por ende que no pueda sanar a los demás.

Infinitas gracias muy Amado Kakán, por darnos esta maravillosa oportunidad y esta tan extraordinaria herramienta para conocernos y poder sanar nuestra Alma. Ahora mismo que estoy escribiendo lloro, y lloro, así que, si las letras aparecen mojadas y corridas, ya saben el porqué. Aunque ahora ya puedo sonreír.

.....
Todos los relatos de esta serie tienen copyright, estando registrados bajo el número de **ISBN: 978-987-05-5113-3**

